



# 2月の園だより

雪が降ったり北風が吹いたり、まだまだ寒い日が続きますが、ほうゆうの子どもたちはみんな元気！天気の良い日は公園に行って走り回っています。

園の増築工事は順調に進んでいます。10日（火）には横浜市のこども青少年局整備課の監査を受け、承認されれば子どもたちは12～14日頃から新しい保育室にお引越しします。その後 既存の園舎の改修工事に入ります。完成するまでもうしばらくご不自由おかけしますがご協力よろしくお願いします。



**行事予定**

- 3日 豆まき
- 5日 身体測定
- 16日 避難訓練



**2月生まれのおともたち**

- ・あおは ちゃん
- ・きしん くん

**おめでとう！**

## お知らせ

★給食室工事のため、2月12日より  
安田物産のお弁当になります。

## たんぽぽぐみ 0歳児

ちょっとくらい風が吹いていても、やっぱり外は気持ちいい！バギーに乗っても手をつないで歩いてもお機嫌です。落ち葉を見つけて拾ってみたり、足で踏んで「パリパリッ」という音や感触を楽しんだり。室内ではクレヨンでのなぐり描きや新聞紙ちぎり、1歳児のまねをしてリトミックなどで楽しんでいます。



## たんぽぽぐみ 1歳児

日増しに活発になる姿が頼もしいたんぽぽ組さん！大好きな公園では上手にブランコに乗り「すごいでしょ！」すべり台の上から「おーい！」「見ててねー」と得意顔。いつの間にか小走り姿が多く、公園内は活動的です。先日は初めて雪をさわって「わぁーすごい！」「冷たい！」とカワイイ声で盛り上がりました。冬ならではの遊びも取り入れ楽しみたいと思います。



## ちゅーりっぷぐみ 2歳児

お正月休み明けもスムーズに園生活に戻り、とっても落ち着いていたちゅーりっぷ組さん。公園での宝探しは、ビービー弾から木の実、霜柱へと移り、公園に着くなりいつもの場所に霜柱ができていないかを確認に行きます。浮き上がった土を踏みしめたり、蹴ったりして「こうやると、氷がでてくるんだよ！」と瞳を輝かせて霜柱を拾い上げ、「冷たい！」とお友だちと笑い合っ大はしゃぎです。

紙皿の底にビー玉を付けて作ったコマはクルクルとよく回り、家に持ち帰った後も楽しんでいるとお母さんたちにも好評でした。また、大根おろしにも挑戦！皆すりすりと上手にすりおろしていました。「もっとやりたーい」と大根のかけらをもち粘る子も…。とり天のおろしだれとしておいしくいただきました。

